

‘Aquí no es mesón...’ Monreal niega posada de Morena: ‘Festejamos en casa’



El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, aseguró que los legisladores de su bancada en la Cámara Baja no tienen programada ninguna posada para este jueves 12 de diciembre.

Luego de que se difundiera una invitación para los diputados de la LXVI Legislatura, en el restaurante Cotorritos, ubicado en Polanco, Monreal aseguró que sus compañeros no sabían de la convocatoria.

“No estamos programando ninguna posada, ni fiesta, ni festejo, actuamos con mucha seriedad, con mucha responsabilidad, y no es cierto lo que algunos medios han señalado. Al menos ninguno de mis compañeros sabe de esta convocatoria y no la va a haber, se los aseguro. Nosotros festejamos con

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 Economía, Mercados y Negocios en alianza con Bloomberg		13-12-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

austeridad, en nuestra casa, con nuestra familia y con nuestros medios", dijo Monreal en un video publicado a través de sus redes sociales.

Ayer, durante la discusión del Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2025, los legisladores del grupo parlamentario de Morena recibieron la invitación para la celebración de su posada navideña.

De acuerdo con la invitación circulada entre los y las legisladoras, la cita estaba prevista para este jueves a las 19:00 horas en el restaurante Cotorritos, con el objetivo de "fortalecer" los lazos entre compañeros durante la temporada festiva.

" ¡Esperamos contar con su valiosa presencia! Favor de confirmar asistencia", detalla la invitación, que fue enviada a los diputados de Morena.

La tarde del miércoles, en el debate de la discusión del PEF 2025, el coordinador de la bancada del PRI, Rubén Moreira, dijo a medios de comunicación que la bancada guinda apresuró la aprobación del gasto porque "tienen un compromiso mañana", es decir, para hoy, aunque no dio más detalles.

De acuerdo con información de La Jornada, el mensaje que acompañaba la invitación solicitaba llevar un regalo unisex para realizar un intercambio entre los asistentes al evento.

<https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2024/12/12/aqui-no-es-meson-monreal-niega-posada-de-morena-festejamos-en-casa/>